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【 庁 議 記 録 】

１ 日 時 令和６年 11 月５日（火）午前８時 55 分～午前９時 25分

２ 場 所 市長公室

３ 出席者 市長 副市長 教育長 企画財政部長

総務部長 市民生活部長 福祉保健部長 子ども家庭部長

環境部長 都市建設部長 議会事務局長 教育部長

幹 事 政策室長

４ 欠席者

５ 会議結果

市 長 これより庁議を開催します。審議事項１「狛江市中期財政計画（令和６年

度ローリング版）（案）について」は、行財政改革推進本部会議で了承され

たため、庁議においても了承します。

次に、報告事項１「現行保険証の新規発行終了について」を報告してくだ

さい。

部 長 現行保険証の新規発行終了について、広報こまえ 11月 15 日号で周知しま

す。狛江市国民健康保険被保険者及び後期高齢者医療被保険者が対象ですが、

現行保険証は 12 月２日以降も有効期限までは使用可能であり、12 月２日以

降は、新規や再発行等の如何にかかわらず現行保険証は発行されません。12

月２日以降は、現行保険証に代わりマイナ保険証をお持ちの方には「資格情

報のお知らせ」を、マイナ保険証をお持ちでない方には「資格確認書」を発

行します。現行保険証の有効期限到達前に、狛江市国民健康保険被保険者は、

申請なしでマイナ保険証をお持ちの方には「資格情報のお知らせ」を、マイ

ナ保険証をお持ちでない方には「資格確認書」が発行（職権交付）され、送

付されます。また、後期高齢者医療被保険者は、マイナ保険証の有無にかか

わらず、全被保険者に資格確認書が発行（職権交付）され、送付されます。

市 長 その他ありますか。

部 長 市川衛氏の令和６年秋の褒章受章（藍綬褒章）についてです。狛江市第二

地区民生委員児童委員協議会副会長である市川衛委員が、令和６年秋の褒章

受章者として決定しました。褒章名は藍綬褒章です。市川氏は、平成 13 年

12 月に民生委員・児童委員を委嘱され、長年に渡り地域に根ざした活動を続

け、地域住民や他の民生委員・児童委員からの厚い信頼のもと、地域福祉の

推進に尽力していること、平成 22 年 12 月から令和４年 11 月までは狛江市

民生委員児童委員協議会代表会長を勤め、現在は、第二地区の副会長として、
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後任、新役員の育成に努めているところです。また、コロナ禍における定例

会・正副会長会のオンライン化等、新しいことに先頭に立って取り組み、令

和５年 11 月には全国民生委員児童委員連合会において狛江市民生委員児童

委員協議会が受賞した優良民生委員児童委員協議会表彰に大きく貢献され

たこと等が評価されたものです。

なお、褒章受章者の伝達及び天皇陛下への拝謁は、11 月 26 日に皇居等に

て行われます。

市 長 推薦対象となる方がいるか、各部で分野別の推薦基準を確認してください。

市 長 他にありますか。

部 長 夏井いつき句会ライブ in 狛江の実施結果についてです。10 月 30 日に開

催されました。本イベントは、狛江市名誉市民である小池邦夫さんが松山市

の出身である縁で始まった交流イベントです。今回は初代俳都松山大使であ

る夏井いつきさんをエコルマホールにお招きし、句会ライブを実施しました。

ホワイエでは、狛江市からは小池邦夫さんゆかりの地・松山を描いた絵手紙

を、松山市からは、俳句甲子園や「まちはことばのミュージアム」等、こと

ばのちから事業の展示を行いました。当日は、市長、議長、副市長、教育長

のほか、松山市から五百木ことばのちから実行委員長、坂の上の雲まちづく

り部文化・ことば課副主幹、日本絵手紙協会から登坂会長、鹿間編集長及び

狛江市文化講演推進会の皆様に参加いただきました。会場には 653 人の方に

来場いただき、終演時間を超過するほど大変盛り上がりましたが、事故等も

なく無事に終了することができました。

市 長 他になければ、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、11 月 12

日午前９時 00 分から開催します。


